

RASSEGNA STAMPA

N. 4

MAGGIO - LUGLIO 2023



INDICE

AFGHANISTAN
AFRICA
CINA
COREA
GIAPPONE
INDIA
INDONESIA
IRAQ
ISRAELE
MEDIO ORIENTE
SRI LANKA
TIBET
TURCHIA
VARIA

AFGHANISTAN

Atiq Rahimi, "L'intelligenza della bellezza", in *Robinson Libri*, «la Repubblica», 20 maggio 2023, p. 31.

[Stralcio della lezione al Festival von Rezzori dello scrittore e regista afgano Atiq Rahimi]

AFRICA

Antonio Musarra, "Con il sultano del Mali pellegrino alla Mecca viaggiava lo sfarzo del Medioevo africano", in *Tuttolibri*, «La Stampa», sabato 06 Maggio 2023. [Recensione a Marco Aime, *La carovana del sultano*, Torino, Einaudi, 2023]

Daniele Giglioli, "Asmara, o cara. È l'Eritrea la mia anima", in *La Lettura*, «Corriere della sera», 7 maggio 2023, p. 22.

[Recensione a Tommaso Giartosio, *Tutto quello che non abbiamo visto. Un viaggio in Eritrea*, Torino, Einaudi, 2023]

CINA

Steve Della Casa, "Dalla Cina (con furore) arrivò un drago che infiammò Hollywood con il kung fu", in *Tuttolibri*, «La Stampa», 1 luglio 2023, p. 19.

[Recensione a Michele Martino, *Bruce Lee. L'avventura del piccolo drago*, Roma, 66thand2nd, 2023]

Sabino Cassese, "Così l'impero (cinese) colpisce ancora", in *Domenica*, «Il Sole 24 Ore», 23 luglio 2023, p. II.

[Recensione a Yuhua Wang, *The Rise and Fall of Imperial Cina. The Social Origins of State Development*, Princeton, Princeton University Press, 2022, pag. 330, \$35]

Adriana Castagnoli, "Tra Pechino, Usa e Africa cambiano i prossimi equilibri", in *Domenica*, «Il Sole 24 Ore», 23 luglio 2023, p. II.

[Stralcio dal libro di Adriana Castagnoli, *Terre di mezzo. Guerre, imperi, energia e il futuro delle democrazie*, Milano, il Sole 24 ore, 2023]

Marco Del Corona, "Scrivo favole sull'uomo perché sono brava a volare", in *La Lettura*, «Corriere della sera», 4 giugno 2023, p.14

[Intervista a Can Xue, Dialoghi in cielo, Milano, Utopia, 2023]

COREA

ANNACHIARA SACCHI, "Robert Palm: Il mistero esce dal mare", in *La Lettura*, «Corriere della sera», 11 giugno 2023, p. 21.

[Intervista a Robert Palm, in occasione dell'uscita del suo *La ragazza di Koreatown*, Milano, Piemme, 2023]

GIAPPONE

Mara Famularo "Miki Yoshikawa: E se anche voi foste stati scambiati in culla?", In *Tuttolibri*, «La Stampa», Sabato 6 Maggio 2023, p. XIV.

[Intervista a Miki Yoshikawa]

Luca Valtorta, "Ho sognato robot guerrieri per la pace", in *Robinson Libri*, «la Repubblica», 20 maggio 2023, p. 2-5.

[Intervista a Go Nagai]

Lorenza Gentile, "Una libreria a Tokyo può cambiare la vita", in *Tuttolibri*, «La Stampa», 1 luglio 2023, p. 4-5.

[Recensione a Satoshi Yagisawa, *Una sera tra amici a Jinbōchō*, Milano, Feltrinelli, 2023]

Viola Di Grado, "La calligrafa tuttofare verga le sue lettere con inchiostro e lacrime", in *Tuttolibri*, «La Stampa», 1 luglio 2023, p. 4-5.

[Recensione a Ito Ogawa, La cartoleria Tsubaki, Vicenza, Neri Pozza, 2023]

Maria Luisa Colledani, "Il Giappone? Un buon vino pieno di visioni", in *Domenica*, «Il Sole 24 Ore», 2 luglio 2023, p. XVII.

[Segnalazione di tre libri: Nikos Kazantzakis, *Viaggi in Giappone e Cina*, tradotto da Gilda Tentorio, Milano, Crocetti, 2023, p. 254, € 18; Maria Teresa Orsi e Fabio Sebastiano Tana, *Sotto l'ombrello a Tokyo. Frammenti di vita giapponese*, Torino, Einaudi, 2023, pagg. 388, € 26; Giacomo Menta, Lorenzo Gottardo e Yannick Fanin, *Selvatici. Foto-diari di tre fotografi naturalisti friulani*, Fagagna (UD), Corvino, 2023, p. 132, € 30]

Marco Del Corona, "Un poeta dalla Grecia all'Asia: l'Odissea profetica di Kazantzakis", in *La Lettura*, «Corriere della sera», 11 giugno 2023, p.18.

[Recensione a Nikos Kazantzakis, *Viaggi in Giappone e in Cina*, tradotto da Gilda Tentorio, Milano, Crocetti, 2023, p. 254, € 18]

INDIA

Giulio D'Antona, "L'autista si prende la colpa per cinque reietti uccisi dall'auto del boss" in *Tuttolibri*, «La Stampa», 3 giugno 2023, p. 2-3.

[Intervista a Deepti Kapoor, per l'uscita in Italia de L'età del male, Roma, Einaudi Stile Lbero, 2023]

Caterina Soffici, "Come un lungo viaggio dalla sposa bambina alla nipote scienziata" in *Tuttolibri*, «La Stampa», 24 giugno 2023, p. 2-3.

[Intervista allo scrittore americano nato ad Addis Abeba Abraham Verghese, in occasione dell'uscita in Italia del suo *Il patto dell'acqua*, Vicenza, Neri Pozza, 2023]

ENRICO ROTELLI, "Abraham Verghese. L'umanità dell'acqua", in *La Lettura*, «Corriere della sera», 18 giugno 2023, p. 24

[Intervista ad Abraham Verghese]

INDONESIA

Andrea Goldstein, "Le ferite alle spalle dell'Indonesia", in *Domenica*, «Il Sole 24 Ore», 9 luglio 2023, p.VII.

[Recensione a David Van Reybrouck, *Revolusi: l'Indonesia e la nascita del mondo moderno*, Milano, Feltrinelli, 2023, p. 624, € 25]

IRAQ

Fabio Stassi, "Nomenclatura dell'oblio e della mancanza", in *Domenica*, «Il Sole 24 Ore», 11 giugno 2023, p. V.

[Recensione a Sinan Antoon, *L'archivio dei danni collaterali*, Torino, Hopefulmonster, 2023]

ISRAELE

Wlodek Goldkorn, "Chi ha fermato il tank siriano?", in *Robinson Libri*, «la Repubblica»,20 maggio 2023, p. 13.

[Recensione a Asaf Inbari, *Il carro armato*, Firenze, Giuntina, 2023]

MEDIO ORIENTE

Daria Galateria, "La diga al potere", in *Robinson Libri*, «la Repubblica», 10 giugno 2023, p. 8-9.

[Recensione a Antoine Wauters, *Mahnoud o l'innalzamento delle acque*, Vicenza, Neri Pozza, 2023]

SRI LANKA

"I consigli dei librai: Nina – Pietrasanta: Maali è morto, ma non lo sa", *Tuttolibri*, «La Stampa», 15 luglio 2023, p. 7

[Recensione a Shehan Karunatilaka *Le sette lune di Maal Almeida*, Roma, Fazi, 2023, traduzione di Silvia Castoldi, Fazi, pagg. 473, € 20]

Francesca Orsini, "Mondo di mezzo con sette lune", in *Domenica*, «Il Sole 24 Ore», 16 luglio 2023, p. IV.

[Recensione a Shehan Karunatilaka, *Le sette lune di Maali Almeida*, Roma, Fazi, 2023]

Vanni Santoni, "Io scoprirò chi mi ha ucciso", in *La Lettura*, «Corriere della sera», 4 giugno 2023, p. 12.

[Recensione a Shehan Karunatilaka, *Le sette lune di Maali Almeida*, Roma, Fazi, 2023]

TIBET

Stefano Bartezzaghi, "L'algoritmo di Tintin", in *Robinson Libri*, «la Repubblica», 10 giugno 2023, p. 12-13.

[Recensione a Jean- Marie Floch, *Tintin in Tibet. Un esercizio di semiotica del fumetto*, Milano, Meltemi, 2023]

TURCHIA

Michela Marzano, "Vuslat in fuga dal pascià", in *Robinson Libri*, «la Repubblica», 15 luglio 2023, p. 12-13.

[Recensione a Sebnem Isigüzel, *Il palazzo delle lacrime*, Milano, Crocetti, 2023]

Lara Ricci, "Il mondo visto da un profugo senza volto. Hakan Günday", in *Domenica*, «Il Sole 24 Ore», 16 luglio 2023, p. V.

[Recensione a Hakan Günday, *Zamir*, Traduzione di Fulvio Bertuccelli, Milano, Marcos y Marcos, 2023, p. 382, € 20]

VARIA

Marco Aime, "Non politicizzare le diversità è la via per combattere i nazionalismi", in *Tuttolibri*, «La Stampa», 3 giugno 2023, p. 16-17.

[Recensione a Mahmood Mamdani, Né coloni né nativi, Milano, Meltemi, 2023]

Livia Cappoli, "Il condottiero globale", in *La Lettura*, «Corriere della sera», 11 giugno 2023, p.13.

[Recensione a Gastone Breccia, *Il demone della battaglia. Alessandro a Isso*, Bologna, il Mulino, 2023].

Matteo Trevisani, "Quando l'umanità non sarà più umana", in *La Lettura*, «Corriere della sera», 11 giugno 2023, p.18

[Recensione a Han Song, *Oceano rosso. Il nostro presente/ Il nostro passato* Traduzione di Chiara Cigarini e Marina Renata Prosperi, revisione a cura di Li Yifan, Torino, Add Editore, 2023, p. 390, €22].

Brunella Torresin, "Il Galileo d'Oriente. Salsomaggiore celebra Chini, viaggiatore cosmopolita che, tra vetrate e ceramiche, diede un carattere esotico al déco", in *Robinson Libri*, «la Repubblica», 8 luglio 2023, p. 30-31.